"Musik und Worte für die Seele" in St. Andreas



WEISSENBURG - Am kommenden Sonntag, 3. März, gibt es in der evangelischen Stadtkirche St. Andreas "Musik und Worte für die Seele" zu hören und zu erleben. Die etwa 20 Bläserinnen und Bläser der "Vormittagsbläsergruppe" unter der Leitung von Kurt Müller gestalten um 18 Uhr sowohl den musikalischen als auch den verbalen Anteil. Die Texte stammen von der ehemaligen hannöverschen Landesbischöfin Margot Käßmann, die Musiken von Komponisten aus dem Barock [Hass-

ler, Bach) und der Gegenwart [Wendel, Pfiester]. Innerhalb einer knappen Stunde wechseln sich bekannte Choräle und Choralbearbeitungen mit anregenden Texten ab. Zum Ende gibt es zwei Gelegenheiten zum Mitsingen mit Liedern wie "Der Mond ist aufgegangen" und "Der Herr segne dich". Der Eintritt ist frei, am Ausgang erbitten die Mitwirkenden aber eine Spende für die Renovierung der Andreaskirche.